



Une gare transformée en pôle numérique et incubateur (Saint-Omer, France)

Concours pour la réhabilitation de la gare de Saint-Omer en équipement à vocation éco-numérique et de services comprenant une halle de l'innovation, un espace mobilité et un pôle petite enfance. L'éclairage valorise la présence des façades, et recompose un volume intérieur. L'atrium retrouve sa dimension centrale, avec des passerelles donnant accès aux étages et au café-restaurant.

maîtrise d'ouvrage opération
communauté d'agglomération 16 300 000 € HT
de Saint-Omer
architecte concours
2016
atelier Novembre
concepteur lumière
les éclairieurs